



Coyoacán a 21 de mayo de 2023
Boletín: COY/DCS/159

CONGRESO RECONOCE EL TRABAJO CULTURAL EN COYOACÁN: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Entrega el Congreso de la Ciudad de México un reconocimiento al trabajo hecho en material de Cultura por la promotora Hilda Trujillo, responsable del ramo en Coyoacán*
- *Recibe el reconocimiento a propuesta de la Comisión de Turismo del Congreso local*
- *“Somos herederos privilegiados de nuestros antepasados, tanto del México antiguo y sus pueblos originarios, como por nuestro pasado novohispano”, Trujillo Soto*

En Coyoacán tenemos a un equipo de profesionales que desempeñan su tarea con compromiso, mística de servicio y profesionalismo, muestra de ello es el reconocimiento que este fin de semana le otorgó el Congreso a la directora general de Cultura de nuestra demarcación Hilda Trujillo Soto, dio a conocer el alcalde Giovanni Gutiérrez Aguilar.

“Estoy muy contento y quiero felicitar a la directora Hilda Trujillo quien recibió este reconocimiento el viernes pasado durante una ceremonia llevada a cabo en el Congreso de la Ciudad de México”, dijo el alcalde durante una reunión con mujeres, madres de familia, quienes celebraron el 10 de mayo, Día de las Madres.

Esta distinción hecha a la titular de Cultura de la Alcaldía Coyoacán es por su destacada trayectoria en la promoción del arte y la cultura de la metrópoli, en particular de Coyoacán y de los museos Frida Kahlo y Diego Rivera, Anahuacalli como motor turístico de desarrollo económico de la Ciudad de México a nivel nacional e internacional.

El reconocimiento fue una propuesta por la Comisión de Turismo del Congreso de la Ciudad de México, otorgándole el reconocimiento y medalla al Mérito Turístico, “Embajador Turístico de la CDMX” en la categoría Fomento al patrimonio turístico, arquitectónico e histórico de la CDMX.

Al respecto Hilda Trujillo dijo: “México es una potencia cultural y artística, en este sentido somos herederos privilegiados de nuestros antepasados, tanto del México antiguo y sus pueblos originarios, como por nuestro pasado novohispano, que nos otorgaron una gran riqueza en la conformación de nuestro Estado-nación.

Como mexicanos tenemos la fortuna de poder reconocernos a través de la obra de nuestros grandes artistas plásticos como son los casos de Frida Kahlo, María Izquierdo, Olga Costa, Diego Rivera, José Clemente Orozco y David Alfaro Siqueiros, entre muchos otros y por sólo mencionar a algunos”.

El alcalde Giovani Gutiérrez destacó la trayectoria de la directora general de Cultura quien, hasta octubre de 2020, había estado a cargo - por más de 18 años- de los museos Frida Kahlo, Casa Azul, y Diego Rivera, Anahuacalli.

“Y es que Coyoacán es eso: arte, historia, literatura, poesía, pintura, escultura, teatro, cine y música. En Coyoacán no hay museos, Coyoacán es el Museo, ese es uno de los conceptos que hemos dado a conocer. Nuestra demarcación es en sí un museo, es la concentración de tradiciones y de historia centenaria. Es precisamente por eso que queremos compartirla, contarla, promoverla, difundirla y también cuidarla y protegerla, y a esas tareas se ha dedicado la directora de Cultura desde el inicio de este gobierno”, dijo Giovani Gutiérrez.

El alcalde, quien siguió con sus recorridos de fin de semana por calles de colonias y barrios en Coyoacán, dijo que la difusión cultura seguirá siendo una de las constantes de su administración, descentralizarla, llevarla a todos los rincones, acercarla, democratizarla, hacerla accesible a todas y todos, a niñas y niños y a hacer de la gente de Coyoacán, un equipo imparable también en esta materia.

oooOOOooo